



## ¡AGRADECIDOS!

Hola amigos e iglesias! Esperamos en Dios que estén siendo bendecidos por el Dios de lo imposible!

Cada mes nos tomamos un tiempo para saludarlos y darles reporte de nosotros en el Norte de México, gracias por tomar tu tiempo para leer estas líneas y compartirla con tu iglesia y grupos de misiones!

Gracias al Señor ya rentamos una casa! Gloria a Dios! como decimos en argentina “se hizo rogar” ya teníamos casi dos meses nuevamente aquí, pero una vez vimos la fidelidad del Eterno.

Este tiempo ha sido de mudanza, pero también de servicio, le contamos que en el Estado donde vivimos con respecto al Covid-19 nos encontramos en semáforo naranja, quiere decir, que disminuyeron los casos y ya los hospitales no están saturados, GRACIAS A DIOS!

Nuestro servicio sigue siendo de manera virtual, con la iglesias, los centros de rehabilitación, y los grupos de conexión, pronto esperamos dar nuevas noticias!

Parte del proyecto al venir a México, es ayudar a la formación de obreros a través de la enseñanza teológica, pronto comenzaremos con un centro de **IETE (Instituto de Educación Teológica por Extensión)** por el momento será de manera virtual, les pedimos que nos ayuden a orar por este nuevo paso!



Tuvimos un frente frío en nuestra ciudad muy grande, esto hizo que una noche nevara, fue muy duro para aquellos que se encuentran en situaciones vulnerables, la iglesia que actualmente apoyamos y congregamos, inició una campaña para llevar abrigos, alimentos, y la Palabra de Dios en este tiempo, nosotros no pudimos ser parte por estar con la mudanza pero si pudimos dar una ofrenda para que se compren frazadas.



Damos gracias a aquellos que se sumaron al “**Proyecto Educativo**” de nuestro hijo Miqueas, GRACIAS! declaramos multiplicación en sus vidas; aún falta mucho, necesitamos contar con 20 personas que ofrenden el valor de 10 dólares mensuales, Nos faltan unas 15 personas más! y estamos entrando en fechas de reinscripción educativa, aquí la educación no es plenamente gratuita, nos es un esfuerzo económico importante de nuestros ingresos generales, ya que vienen siendo bajos. Les pedimos oración para que Dios supla para la escolarización de nuestro hijo.



Queremos a contarles que nuestra economía se ve afectada desde antes de la pandemia, los ingresos y el cambio del dólar nos han afectado muchísimo, por supuesto que Dios no nos ha abandonado, sabemos que es un tema delicado hablar de ofrendas, y agradecemos a aquellos que con tanto esfuerzo y compromiso con Dios han permanecidos fieles al dar, amados con su aporte nos ayudan no sólo a que sigamos en el campo misionero, sino también a **Extender el Reino de Dios**, todo lo que recibimos de ustedes es invertido en el servicio, detrás de cada misionero hay un trabajo arduo en evangelizar y apoyar a las iglesias locales a las que pertenecemos en nuestros países.

Les extendemos una vez más la invitación a ser parte de este proyecto, si lo era con su iglesia y por algún motivo lo dejaron de ser, las puertas están abiertas, muchos nos dicen: *es que no podemos dar mucho*, siempre nuestra respuesta es que *no hablamos de montos, hablamos de ayudar a Extender el Reino de Dios a través de mi aporte económico*.



Queremos sumar intercesores por México y por nosotros como familia, lo necesitamos! Cada día hay batallas que librar, *sea parte orando y ofrendando! Tenga ese gran privilegio, gracias a sus oraciones y aportes hay misioneros sostenidos en el campo! Gloria a Dios!*

**Pablo dijo:** 1 Corintios 16:1-4 (DHH)

**La colecta**

*16 En cuanto a la colecta para los del pueblo santo, háganla según las instrucciones que di a las iglesias en la provincia de Galacia. <sup>2</sup> Los domingos, cada uno de ustedes debe apartar algo, según lo que haya ganado, y guardarlo para que cuando yo llegue no se tengan que hacer colectas. <sup>3</sup> Y cuando yo llegue, mandaré a Jerusalén a las personas que ustedes escojan, dándoles cartas para llevar la colecta hecha por ustedes.*

“Es una ofrenda recogida de la Iglesia de Corinto que no era usada por la Iglesia, sino que deberían enviarla a los santos que estaban sirviendo a Dios en Jerusalén. Pablo nos enseña que cuando él estaba de viaje en Galacia estableciendo iglesias, él también estableció un sistema donde cada iglesia dio para sustentar la obra de misiones, él instruyó a la iglesia de Corinto a desarrollar el mismo tipo de programa misionero. También hoy nosotros como iglesias debemos desarrollar el mismo sistema de dar a las misiones!”

**IGLESIA ESTAMOS AGRADECIDOS A DIOS POR CONTAR CON USTEDES!**

**SUS VIDAS NOS BENDICEN! LOS ABRAZAMOS A LA DISTANCIA. DIOS LOS BENDIGA!**

**FAMILIA ZABALA – MÉXICO**

**CONTACTOS:**

**FACEBOOK: FLIA. ZABALA**

**INSTAGRAM: FAMILIA\_ZABALA**

**CELULAR: (+52) 81 1888 1841 – NAHUEL**



**PROYECTO COLEGIATURA MIQUEAS**

**PCM**  
Proyecto COLEGIATURA Miqueas

Puedes ser parte de la formación escolar de Miqueas en México!!  
Con un aporte mensual o por única vez, todo suma y es de mucha bendición!

suma  
tése  
part  
e!!!

FLIA ZABALA  
MISIONEROS EN MÉXICO

Puedes ser parte en Bco. Santander Cta. Cte. suc. 055 no 1255/7  
(titular: unión de las Asambleas de Dios) informando  
a [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org) aclarando que es para  
proyecto PCM. de Flia. Zabala

**SEA PARTE DE ESTE PROYECTO REALIZANDO SU DEPÓSITO EN BANCO SANTANDER RÍO, CUENTA CORRIENTE, SUCURSAL 055 N° DE CUENTA 1255/7, A NOMBRE DE UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS. DEBE INFORMAR LUEGO A RECIBOS @DNMARGENTINA.ORG O AL TELÉFONO (011) 4958-5095/5195 AVISANDO QUE ES PARA EL PROYECTO DE LA FAMILIA ZABALA**